



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 22 Juni 2013

Halaman: 1

## Baca Al Quran Jadikan Sebagai Gaya Hidup

**JOGJA --** Walikota Jogja H Haryadi Suyuti, Kamis (21/6) di Masjid Diponegoro Jalan Wiratama Tegalarjo, melaunching Gerakan Masyarakat Maghrib Mengaji (Gemmar Mengaji).

Warga Kecamatan Tegalarjo diwakili Dewan Masjid Indonesia Tegalarjo, Takmir Masjid se-Tegalarjo, KUA Tegalarjo, Badko TPA/TKA Tegalarjo, Camat Tegalarjo, Kamenag Kota Jogja, Baznas Kota Jogja, menandatangani ikrar untuk menjalankan Gemmar Mengaji.

Drs H Sugiyono selaku penyelenggara mengungkapkan Gemmar Mengaji bisa lebih membangkitkan semangat anak untuk membaca Al Quran.

Dalam sambutannya Haryadi Suyuti berharap dengan Gemmar Mengaji, anak lebih mengenal dan semakin mencintai Al Quran. Tindakan untuk mendukung gerakan ini cukup



GEMMAR MENGAJI -- Walikota Jogja Haryadi Suyuti menandatangani ikrar mendukung Gemmar Mengaji yang dicanangkan di wilayah Kecamatan Tegalarjo, Kamis (21/6).

mudah.

Yaitu, saat masuk waktu Magrib, segera beribadah salat kemudian anak-anak dengan disiplin mematikan televisi, berhenti bermain dan orangtua pun mematikan P. Selanjutnya, berkumpul dengan keluarganya untuk bersama-sama mempelajari Al Quran.

"Akan kurang sempurna jika yang mengaji dalam satu keluarga cuma salah seorang saja, yang penting semua anggota keluarga bisa berkumpul saat sesudah Magrib," ungkapnya.

Menurut Haryadi, membaca Al Quran harus dibiasakan menjadi gaya hidup, seperti halnya membiasakan anak untuk rajin gosok gigi. "Setelah terbiasa gosok gigi kurang lebih selang 21 hari, anak akan merasa risih jika sehari saja giginya tidak dibersihkan."

ujarnya.

Dalam kesempatan itu Haryadi Suyuti bersama perwakilan warga Tegalarjo berikrar men-

gakkan Gemmar Mengaji. Walikota juga menyerahkan spanduk, stiker, leaflet Gemmar Mengaji dan alat peraga berwudhu untuk lebih mempromosikan gerakan ini. (\*)

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Sedera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalarjo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kan. Depag/Kan. Kemenag			

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005